

La brigade cubaine qui a porté secours aux sinistrés de l'orage tropical en Dominique rentre à La Havane



La Havane, 14 octobre (RHC).- Le groupe de coopérants cubains qui a apporté son aide solidaire en Dominique aux sinistrés de l'orage tropical Erika est rentré aujourd'hui à Cuba après six semaines de travail dans ce pays voisin.

Parmi les coopérants de notre pays figurent des ingénieurs du bâtiment et de l'Union Électrique ainsi que des médecins, des spécialistes en épidémiologie et des infirmiers et infirmières de la Brigade Internationaliste Heny Reeve, qui se sont joints aux personnels cubains du Programme Intégral de Santé appliqué dans ce pays.

Dans des déclarations à la presse, le chef de la délégation , Norberto Ramos a brossé un panorama de la situation à laquelle ils ont dû faire face après le passage de l'orage par la Dominique où de grands glissements de terrain se sont produits qui ont isolé des localités et des villages, détruit des routes et la

majeure partie de l'infrastructure du pays.

Norberto Ramos a également indiqué que depuis son arrivée en Dominique, le groupe de coopérants a été bien accueilli dans chacune des zones auxquelles ses membres ont été affectés.

Beaucoup des médecins de la Brigade Henry Reeve qui sont rentrés à Cuba ont également participé cette année à la lutte contre l'Ébola en Afrique de l'Ouest ou sont allés au Népal et au Chili porter secours aux sinistrés des tremblements de terre qui ont secoué ces deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72625-la-brigade-cubaine-qui-a-porte-secours-aux-sinistres-de-lorage-tropical-en-dominique-rentre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba